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11月の人口の動き

出生男19女16計35

死亡〃23／／17／／40

転入／／46〃54川00

転出／／45／／62川07

世帯数10J96（前月十了）

人口42，614（前月－12）

男20，506女22．108
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地域開発に大きな役割

　

朝明けの光を浴びて越美北線のディー

ゼルカーが、白銀の大野盆地を走って行

き‥ます。

　

待望の勝原一朝日間10．2゛。布が開通し

だのは、昭和47年12月15日でした。あれ

から約1年、昨年の10月には越美線が鉄

道建設審議会で予定線から調査線に格上

げの建議がなされ、残る朝日一北濃間約

25゛。なの建設という、全線開通の見通し

が明るくなってきました。

　

越美線は福井市と岐阜県美濃加茂市を

結ぶ延長約1504ロ布の路線で、大正11年

に着工しましたが、戦争のため一時中断

のやむなき・に至り、この開通は沿線住民

の50年にわたる悲願です。

　

越美線が全線開通しますと、東海と北

陸を結ぶ時間は大幅に短縮され、大野市

は中京圏への福井県の玄関になります。

　

当然越美線の中心都市は大野市になり

それによって人と物の交流が盛んになる

ばかりでなく①市民福祉の向上、②企業

の進出、⑧鉱産物・林産物資源の開発、

④観光資源の開発、⑥土地開発の促進な

ど多くの効果をもたらします。

　

一時は鉄道が交通機関の主役を自動車

に譲ったかにみえましたが、昨年からの

石油問題は、エネノレギーや人手が少なく

しかも大量輸送ができる軌道を再認識さ

せ、今や日本の輸送体系を変えようとし

ています。

　

このような鉄道のクローズアップは、

これからの大野市を築く基盤としての越

美線全線開通とも方向が一致します。

　

大野市が「はたち」を迎える年の初め

に当たり、将来の大計の中で1日も早い

全線開通が望まれます。



　

1974（昭和49年）1．1市政大野第236号
（2S

咽
叶
1
1
て

Ｉ

　

明けましておめでとうございます。

1974年の輝かしい新春を、皆さんと共に迎えること

のできましたことは喜びにたえません。

　

昨年、中東戦争に端を発しました石油問題は、大

きく日本の社会経済を危機に陥れ、物価の高騰がこ

れに拍車をかけております。

　

この急変する社会情勢の中で、わが大野市は市制

施行以来20年を迎えたのであります。

　

今日まで、先輩各位のご尽力と市民のご協力によ

り、幾多の災害や困難を乗り越えて、新しいまちづ

くりの基礎固めに努力してまいりました。

　

そして、これからこの基盤の上に、教育文化の香

り高い美しい花を咲かせ、産業、福祉の実を実らせ

ていくべきであります。

　

越美線の全線開通と大野墨俣線の国道昇格、国道

158号線の拡幅整備などにより、大野の盆地性を脱

却して広域交流を図ると共に、土地区画整理、農地

の基盤整備を推進して、生活、産業の基盤を改革し、

住みよく働きやすい、しかも美しい自然を保全して、

楽しくやすらぎを覚える都市づくりにまい進したい

と存じます。

　

成人を迎えたわが大野市が、市民各位のご協力を

得て、更に飛躍することを念願し、皆さんのご健勝

をお祈りして新年のごあいさつといたします。

大糾艮1名利鏡

　

市民の皆さん、あけましておめでとうございます

大野市も発足以来20年を数え、ここにめでたく成人

を迎えたわけであります。

　

顧みますと胎動期から今日に至るまで決して順風

満帆の日ばかりでなく、苦難の連続であり、あらゆ

る試練に耐えてよりたくましく成長してきたと思う

のであります。一人前となった成年大野市は、未来

に大きな夢と希望を持って独立独歩しなければなり

ません。

　　　　　　　　

とらとらししひょう

　

本年はあたかも斑の年であり、虎は獅子、豹と並

んで「猛兜」と称されて百獣に冠たる存在でありま

すが、おごることなく一匹の小さい獲物を得るにも

全力を尽くす積極性と慎重さを持つといわれており

ます。内外の情勢は石油危機が叫ばれて、政治・経

済・文化の各般にわたってきびしさが続いておりま

す。こうした中で市民の福祉向上を図るためには、

その、虎のようにより慎重に、よりたくましくどんな

小さな要望も捨てることなく、きめ細かに全力を傾

注して市民の信託にこたえるのが、われわれ議決機

関に与えられた責務でないかと、決意を新たにして

いる次第であります。

　

どうか市政に対する皆さんの一層のご理解とご協

力を賜わりますようお願いいたしまして、新年のご

あいさつといたします。

j・1郷助成4来社琵

12月定例市議会

一般
会計 人件費7，430万円追加

　

第142回定例市議会は12月14日から20

日まで開かれ、昭和48年度一般会計補正

予算案など目議案を審議し、いずれも原

案どおり可決されました。

三番線用地補償に1．230万円

　

一般会計では歳入歳出に1億2．310万円

を追加し、予算総額は27億2．187万円に

なりました。

　

補正予算で大きいものは、人事院勧告

による職員給与の改正6．939万円、都市

計画街路三番線の用地購入、補償費1．230

万円などです。

　

この外追加された主

なもの。

［〉市民会館に大野丸銅

板製作取付23万円［〉希望園・和光園増

改築補助149万円［〉精薄者施設収容委

託費149万円［〉亀山●開成保育所建設補

助400万円［〉北部保育所備品購入費に

243万円を追加して計443万円［〉特殊

林産物組合への振興補助80万円［〉宝慶

寺公衆便所建設に30万円を追加し、計120

万円で建設［〉円山公園整備事業負担金

166万円｜＞駅東公園設計委託100万円

三番線延長が計画されている新庄地係

養鶏団地

造成の協定できる

　

養鶏団地造成に伴う公害防止協定の調

印が、12月15日市役所で大野市長、地元

の塚原・井ノロ・田野・川上・下麻生島

の代表者、大野養鶏団地生産組合理事の

間で行われました。

　

団地造成は蕨生地係を候補地として、

昨年11月から地元と公害防史、地域住民

の健康と環境保全などの点で交渉が進め

られてきましたが、このたびの協定の調

印により、これからは具体的な建設の段

階になりました。

　

養鶏団地生産組合では8月をめどに約

ト億8，000万円をかけて、3万羽を飼育す

るための鶏舎5棟と鶏ふん処理施設5棟な

どを建てる計画をしています。

　

今月の納税

市・県民税第4期分

31日までに納めて下さい。
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雪害対策決まる

交通確保に協力を

　

本格的な降雪期がやってきました。

この冬に備えて市雪害対策協議会が日月

20日市役所で開かれ、除雪をはじめ交通・

消防・救急・労務など12項目の総合的な

雪害対策を決めました。

　

道路の除雪は、国・県・市道とも積雪

が15拡に達したら実施します。さらに、

積雪が70抑以上になった時、また一夜の

新積雪が30拡以上の場合は、民間の除雪

車を借り上げ交通を確保します。

　

市では11月に除雪用トラック2台を購

入し、機動力を増強しました。

　

交通対策は、安全な交通を確保するた

め、大野警察署が主要道路を中心に、一

方通行、駐車禁止、車種別規制などの規

制と交通指導を強めます。特に3月15日

までは駐車禁止区域が多くなりますの

で、標識を確めて下さい。

　

除雪労務対策としては、大野公共職業

安定所が除雪協力員360人を編成して、

主に民間家屋の屋根雪おろし作業員をあ

っせんします。

　

希望される方は、2日前までに安定所

へ電話で申し込んで下さい。

　

賃金は甲3．900円、乙2．900円で交通費

は別です。なお、この金額は今年の市の

屋根雪おろし作業員協定賃金です。

　

これらの対策の効果を上げるには、市

民の皆さんの協力がなければできません

ので、次のことは是非守り、実行して下

さい。

　

①道路に下した屋根雪は早く始末して

下さい。

　

交通の支障になるだけでなく、消防自

動車・救急車の出動の妨げとなり大事に

なる恐れがあります。

　

②路上駐車は禁止区間以外でも除雪作

業の妨げになるような道路では駐車せず

また物件の放置はやめて下さい。損害を

受けても弁償はされません。

　

③水路を利用しての道路除雪は、流れ

をせき止めないよう、細かく砕いて下さ

V｀4

　

④地下水は渇水期で不足しています。

道路、屋根の融雪用水は節約して下さい。

48茸に伶う

布政あれこれ

　

昭和48年も市民の皆さんのご協力によ

って市政を進展させる二とができました

　

1年間の主な出来事を振り返えってみ

ましょう。

【1月】8日大野市特殊林産物生産組

合の生産加工工場操業開始。

【3月】23日、打波小学校でたった1人

の卒業式。学校は3月末で廃校。26日、

佐開遺跡発掘調査始まる。31日、大野市

振興計画まとまる。31日、財政再建終わる

【4月】23［1、大野市土地開発公社設立。

【5月】1日、駅東第二土地区画整理組

合が発足し、事業に着工。（5か年計画

面積34．2以、事業費約3億円）。4日、福

井県酒造米現地適応試験田が牛ケ原地係

に設定される。面積2以。

【了月】1日、休日救急診療始まる。ゼ

ロ歳児、重度心身障害者の医療費無料化

大野市●和泉村による大野地区消防組合

発足。

30日、陽明中学校体育館建

設に着工。

【8月】1日、北部保育所

建設始まる。

□日富田地区県営圃場整備事業に着工

（5か年計画区域670筧、事業費18億3，900

万円）。22日鍬掛圃場整備事業に着エ。

　

（2か年計画区域66以、事業費1億7．540

万円）。

【9月】26日、阪谷地区の電話がダイヤ

ル自動化。

【卜月】2日、開成中学校建設に着工。

　

（8か年計画事業費4億円）、9日地下

水対策審議会が発足。13日広域営農団

地農道に着工。（5か年計画延長口3゛。

似；、事業費川億円）。26日、重要文化財

橋本家移築しゅん工式。30日林道黒谷

河内線完成っ（5か年継続延長5．870布、

事業費1億1．000万円）。

【12月】第1次林業構造改洵事業完了

打波小学校最後の卒業式

大野城の入館者1万8，000人

　

越前大野城の48年中の入館者は、大人

1万296人、子fJリ。710人、合計1万8．006

人で、47年にくらべて約200人増えてい

ます。特に多かったのは、5月（4．059人）

と8月（3．689人）です。

　

新聞や週刊誌で、大野城と古い城下町

大野が宣伝されたこともあ。、て、全国各

地から大野を訪れる観光者も増えてきま

した。

　

雪のため3月末まで閉館しています。

市道をグレーダーで除雪

看護婦を募集します

　

市では看護婦を次のとおり募集し

ます、希望される方は応募して下さ

χ、’ヽ。

＜資格＞昭和21年4月2日から昭和

31年4月1日までに生まれ、国家試

験に合格し免許がある者

＜試験＞教養、口述試験

＜申し込み期日＞1月30日（水）まで

＜申し込み先＞大野市役所庶務課
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わたじのず包頁
通学道路がほしい

淡川貴子さん（川歳小学5年生大門）

　

わたしは、とら年生

まれです。いよいよ今

年はわたしの年をむか

えました。乾側の子は

中学生になると、遠い

陽明中学校に行かなければなりません。

だから、中学生専用の近道をつくってほ

しいと思うのです。そのわけは、国道で

6月ごろでしたが、西山さんという女の

子が、交通事故にあったからです。

　

もう一つは、わたしの住んでいる大門

の部落は、毎年一度は火事があります。

　

だから、村の子どもたちで、相談して

火の用心に心がけると、いままで以上に

火事を防ぐことができると思います。

おきて守るスカウトに

松尾巌さん（11歳小学5年生元町）

　

今年でボーイスカウ

ト活動は5年目になり

ます。スカウトとして

の自覚がたりないよう

か気がするので、お泄

てを実行するようにしたいと思います。

　

父や母はもちろんのこと、たくさんの

人にめいわくをかけたので。めいわくを

かけないようにすることと、物を大切に

するよう心がけます。

　

今年は北海道で日本ジャンボリーが開

かれるので、ぜひ参加して全国から集ま

ってくるスカウトに負けないよう、がん

ばります。

　

これからは、子供の遊び場や自転車道

路、図書館をつくってほしいと思います。

照明に浮かぶ体育館

奥島美晴さん（23歳団体職員南春日野）

　

自然に抱かれ、四季の変化を楽しみな

がら暮らせる大野は、すばらしい所だと

思っています。

　

私は寅年生まれで「駆ける」ことが好

きですが、新しい年を迎えこんな楽しい

夢をみています。”競技中心のスポーツ

から楽しむスポーツへ、個人から家族ぐ

るみのスポーツへ、年齢や環境、経験に

応じてスポーツを楽し

む。

　

市には自然にマッチ

したスケールの人きい

市民グラウンドがある

　

ナイタ・一照明に浮かぶ市民体育館から

は熱気あふれる歓声が聞えてくる……”

　

現実にもどれば母親として、勤め人と

して忙しい毎日ですが、虎に習い千里の

道を駆け続けて行きたいと思います。

　

身障者に減税を

前川晴樹さん（23歳会社員中野町）

　

虎はあたりを威圧す

る貫録があります。ま

た昔から「虎は死して

皮残し、人は死んで名

を残す｜といわれてい

ますが、私は自分の青春に悔いのない一一

年を送りたいと思います。市に望むこと

は私達身体障害者にとって自動車は唯

一Jの足ですが、現在一部の者しか自動車

税が減免されていません。

　

物価高、燃料の危機など生活不安が続

く中で、ますます車を持つことが困難に

なってきました。せめて自動車税の減免

適用のワクなりとも広げてほしいもので

す。更に、サラリーマンを対象に低利子

のマイホーム建築資金の貸付けを希望し

ます。

家・人の和を大切に

上野法子さん（35歳主婦下麻生島）

　

私にとって、この世に生を受けて3回

目のトラ年を迎えたわけですけれど、今

年こそはと、できもしない大きな望みを

持つよりも、この際人間の原点に立ち返

えり、家の和人

の和を大切に考

えて、その中から小さ

な幸せを見つけ出して

この一年を送ってみたいと思っておりま

す。そしてまた、自然が与える恵みを一一

ぱい受けて農業に汗し、物不足の風潮ど

こ吹く風と押し流してやりたいと思いま

すが、こればかりは思うようには‥‥‥

　

市政に対しては、生産性の低い農業の

減税、例えば農機具の税金、農家の固定

資産税などを軽くしてほしいと思います

　

慎重かつ積極的に

高橋仁一さん（35歳看板業明倫町）

　

今・年私は3回目の寅

年を迎えました。体も

順調で現在3人の子の

親ですが、社会的にも

家庭的にも責任が重く

なり、より一層がんばらなくてはと、心

を新たにしています。

　

世の中はますます目まぐるしく、昨年

からの物価高は本当に不安ですが、虎の

ように慎重に、しかも行動は速く行い、

積極的にこのインフレを乗り越えたいと

思います。大野市は道路もよくなりまし

た。また市街地も大きくなり、ますます

住みよいまちになりつつあります。次の

寅年を迎えるころはどの様に子供が成長

しているか。また大野市はどう変わるか

大へん楽しみです。

　　

¨1年

の計は元旦

　

にあり”と言わ

れているとおり、

　

新しい年を迎え

て「今年は

　　　

こん
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1成Jヽロ）要望

なことをしてみよう」とだれでも

新たな希望で胸をふくらませます。

　

そこで、寅年生まれの次の皆

さん方から、今年はこんな心構

えでこんなことをしたい、ま

た、市政に望みたい二とな

どのご意兄を寄せて

いただきま
した。

住みよい社会づくりを

林しのぶさん（47歳主婦西勝原）

　

世の中は今や目まぐ

るしく激動しています

明日の私達の生活はど

うなるのでしょうか●

　

ないない尽くしの苦

しい戦争中のことが思い出され、不安に

なります。

　

でもこういう時だからこそ、より一層

冷静に物事の本質を見きわめる必要があ

るのではないでしょうか。

　

自己の利害にのみとらわれないで、よ

き共同生活のために何か正しいのか、何

をしなければならないのかを見定め、住

みよい社会をつくって行かなければなら

ないと思います。

　

こんな気持で、新しい年の一かを踏み

出したいと思います。

むらづくり運動に努力

窪田定治さん（47晟農業八町）

　

年が新しくなりますと、づヽ年こそはと

大志を抱きますが、それも年ごとに消極

的になりがちで、そん、な自分にむちを打

っています。

　

昨年末からのエネノレギー危機、生活物

資の不足、物価高などでどうしても当面

の生活防衛意識が先だつのもやむを得な

いことですが。この時こそ私達が冷静に

　

考えなければな

らないのであって

それはこれからの

社会情勢に対応し

た生活維持のおり

方だと思います。

　

阪谷地区でも、一昨年から新しいむら

づくりを進めていますが、これこそ私達

が切り開く生活安定の基盤づくりで、最

も重要な課題だと思います。

　

今年はその実現に私なりに一層の努力

をしたいと思います。

　

愛の花を咲かせたい

山田まさをさん（59歳農業御給）

　

新しい年を迎え、私

は潤いのある社会、む

らづくりに心掛けたい

と思っています。人間

関係は年と共にばらば

らになろうとしていますが、昨年上庄地

区に貴重なチューリップの球根を寄贈し

て下さった村下正治さん（下五条方）の

心を心として、地域に美しい愛の花を咲

かせ、人の輪をつくるよう努力したいと

Λび、います。

　

市政に望むことは亀山の清掃です。山

には雑草が茂り、沿道は汚れが目立ちま

す。年間を通して清らかな亀山の計画を

もち、市民のシンボルとして越前大野城

を守っていきたいものです。

　

福祉優先の施策を

桑野伊－さん（71歳無職高砂町）

　

古来、虎は千里行っ

て千里帰るといわれて

いますが、今年こそは

目のさめるような事を

やってみたいと思いま

す。あたかも本年は参議院議員及び市長

選挙があります。いやな話題が起こらな

いよう、明るく正しい選挙の実現にみん

なで力を合わせたいものです。また、昨

年から老人教室が開かれ、菊づくりや盆

栽などを習いましたが、老人の日常生活

で趣味を生かすのには最高のものです。

今後も続けてほしいと思います。

　

なお、本年は市制20周年なので、福祉優

先の施策として老人憩いの家、福祉セン

ターの建設を望みます。私達は明るく豊

かな郷土づくりのため、新しいまちづく

り運動を積極的に推進したいと思います

燐叔財

⑧

絹本着色

花鳥図

　

絹本着色、懸？11の菊の花

に小鳥を描いたこの図幅は

　　　　　　　　　　　

にしき市の指定文化財として、錦

町の善導寺に保存されてい

ます。

　

表装もり、ぱで、焚已（

　　　　　　　　　

きんみずのとみ）晩秋、欽斎図

と署名印があります。焚巳

は天保4年（1833）、欽斎は

土井利忠の雅号ですから、

利忠公が24歳のとき描かれ

たものです。

　

幕末の大野藩の名君土井利忠は、多

端な公務のかたわら、風雅の道にも深

　　　　　　　　　　　　

けいい教養と趣味をもち、隆卿●欽斎・半

甘生…柳涯などの号で、詩歌・俳句●

書・画を多く残しています。

　

絵の師匠は御用絵師春木

　

めい南漢だったといいます。

　

殿様芸の域を脱した巧妙

な筆致と気品は、見る者を

レC啖賞させずにはおきま

せん。土井家ぼだい寺の善

導寺をはじめ、市内の社寺、

旧藩士の家等には、公の筆

のあとが、拝領品として多

く残っています。
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お知らせ

◆……児童手当は義務教育終了まで

　

児倣手当は昭和49年4月1日から、18歳

未満の児童を3人以上おもちの家庭で、

3人目以降が義務教育を終了するまで支

給されます。

　

現在の支給対象児童は3人目以降で10

歳未満となっていますので、10歳以上で

義務教育にある第3子以下の児童をおも

ちの方は、手続きが必要です。

　

市役所厚生課で今月から受付けていま

すので、印鑑をご持参の上早めに手続き

をして下さい。

◆……中日スキー大会は2月1日から

　

高松宮賜杯第24回中部日本スキー大会

は、殿下をお迎えして、2月1日●2日●

3日六呂師高原スキー場で開かれます。

　

1日は午後3時30分から開会式。2日

は午前10時から長距離・大回転競技。3

日は9時から継走●大回転競技、午後2

時から閉会式となっています。ご観戦下

さい。

◆……年賀はがきコンクールに応募を

　

大野公民館は、年賀はがきのデザイン

コンクールを行います。美しく心温まる

年賀状をお寄せ下さい。

　

［〉募集作品昭和49年の年賀はがきで

自作または受け取ったもの。印刷所が印

刷したものやプロ作品は除きます。

　

［〉締め切り1月15日まで

　

［〉提出先大野公民館（明倫町3番

　　　　　　　　　　　　　

28号）

◆……市街地ゴミ収集は週1回

　

市街地のゴミ収集は1月から降雪期の

ため、週1［函になります。

　

巡回日は昭和48年4月に配布しました

ゴミ収集曜日別路線図のとおりですので

ご協力願います。

　

また、降雪のはなはだしい時は、積雪

や除雪でゴミが隠れて不衛生になる恐れ

がありますので、ステーs／ヨンヘ出さな

いで、連絡を待って下さい。

●……診療時間は午前9時から午後6時

　

市内の病院・診療所の平日における診

療時間が、午前9時から午後6時までと

なりました。

　

今まで各医院で不統一だったのが、12

月4日の医師会で統一され、12月5日か

ら実施されています。

◆……4日の窓口業務は午前中

　

1月4日は市役所のご用始めです。当

日の窓口業務は午前中で終わりますので

ご協力願います。

◆……納税証明の請求は2月中旬までに

　

大野税務署では、2月●3月は申告所

得税確定申告時期で大変混雑するため、

源泉還付申告書の提出は1月中に、納税

証明の請求は2月中旬までにして下さる

よう望んでいます。

◆……疾病傷害特約付簡易保険にどうぞ

　

郵便局では疾病傷害特約付簡易保険を

新たに1月から設けました。

　

この保険のしくみは、満期の時、死亡

の時、けがをした時、入院した時それぞ

れ保険金がもらえます。市内のどの郵便

局でも扱っていますので、あなたの生活

設計にどうぞ。

◆……献血にご協力を

　

献血車が次の日程で巡回します。ご協

力下さい。

＜とき＞1月22日（火）10時から15時まで

くところ＞市役所前

スマイル

　　　

「初夢」

アラブ諸国に石油を輸出した

　

夢をみた。

　　　

一一スマイノレコーナー生

コーナー

新成人おめでとう

1月15日は成人式

　

成人おめでとうございます。今年

は学年ごとの成人式に切り替える初

めの年であるため、昭和28年1月16

日から29年4月1日までに生まれた

男363人、女338人、計701人が該当

者です。

　

式は次のように行いますので、是

非出席しましょう。

とき1月15日（火）午前9時から

ところ大野市民会館

日程

9：00～10：00受付、記念撮影、

ブラスバンド演奏／10：00～11：30

式典／11：30～12：30昼食、交歓会

／12：30～14：00s／ンポジューム／

14：00～14：30成人感想文発表／14

：30～16：00お好みコーナー

　　　

‥＿＿＿‥凰
．見1晦
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縁
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先
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る
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（
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生
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陸海碩妻

　

この公表は「財政状況の作成および公表に

関する条例」に基づき、市財政の現況を皆さ

んに知っていただくために作成したものです。

　

今回は昭和48年度予算の10月末日現在の状

況を公表します。

人口42，614（昭和48年11月30日現在）

　　　　

42，241（昭和45年国勢調査）

世帯数10，196（昭和48年11月30日現在）

　　　　

10，092（昭和45年国勢調査）

面積541．66（平方キロメートル）

昭和48年度一般会計予算執行状況 予算額＝＝単位千円

員内は収人・執行率

地方交付税 785，621（82．0％）

市税 668，373（58．1％）

国庫支出金 384，642（26…3％）

県支出金 243，884（5．4％）

市債 109，300（0．0％）

繰人金 101．000（0．0％）

諸収人 89，723（31．0％）

繰越金 74，735（106．2％）

使用料及手数料 39、623（59．4％）

分担金及負担金 33，208（45．4％）

自動車取得税交付金 32，000（43．4％）

寄付金 15，468（98．1％）

財産収人 2，341（651．2％）

地方譲与税 13，000（33．0％）

交通安全対策交付金 4，712（100．0％）

予備費 3，000（0．0％）

労働費 8，281（84．5％）

災害復旧費 13，415（78．3％）

議会費 38，638（58．7％）

商工費 79，717（66．9％）

消防費 84．509（60．7％）

公債費 96，578（45．2％）

衛生費 97，496（37．0％）

農林業費 325，073（23．1％）

総務費 369、148（40．0％）

土木費
416，160（32．8％）

民生費 487，655（41．3％）

教育費
577，960（35．8％）

予算の構成比（％）

歳入

総額25億9，763万円

歳出
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特別会計予算

執行状況 単位＝＝千円

国民健康保険事業

（戸算441，515）

簡易水道催業

とf算5，292）

食肉処理場事業

（戸算1，581）

南部土地区画整理事業

　　

とf算6，541）

北部土地［j（画整理事業

　

と戸算153，568）

市税の状況

単位一千円
市税の構成比

　

総額

6f．f＜6，837万3．0001’

　　

lnn叱

主要な練設恵業の着工状歪
（単位千円）

事業名 事業費
一般道路改良事業 49，346
一般道路舗装事業 76，992
都計街路三番線新設事業 42，070
“中挟・中野・大橋線、駅東線 90，000

“向島線舗装事業 18，100
中小河川改良事業 19，982
交通安全施設整備事業 7，000
亀山公園整備事業 8，000
中野下水路“ 24，380
富田農免道路舗装事業 5，518

■一時借入金の状況

　　

現在、一時借人金はありません。

事業名 事業費
黒谷…河内林道新設事業 35，600
林業構造改善事業 40，158
造林事業 10，080

北部保育所建設事業 68，101
水源調査ボーリング 7，390
魚止遊歩道建設事業 4，800

陽明中学校建設事業 156，560
開成“ 59，353

下庄小学校プール建設事業 9，200

上庄公民館増設事業19，375
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